
林業振興について

病院までの救急時間の長時間化はこれ以上見過ごせない。

県道28号と19号の改良を急かすことについて。

7 柏木　岳　議員

那賀町行政の防災訓練の実施程度について

災害時の食糧確保策について

4 野口　穗　議員

災害対策としてのインフラ整備について

大規模災害における情報収集要領について

子育て対策に愛があるのか。

消防職員の不祥事根絶は勤務体系の抜本的構造改革から。

3

山のおもちゃ美術館周辺の整備とあいあいランドの森林工房整備につ
いて

6

防災を基準に考えた山林整備について

自助の難しい町民に対する災害時の対応について

町長の防災対策で最も重視する事項はなにか。

自助、互助、共助の期待できる町民の災害時の対応について

髙木　健多議員

5 連記かよ子議員

𠮷田　行雄議員2
那賀町、旧木沢地区のこれからについて　１０年～２０年後

南海トラフ地震について

前田　貞好議員
国・県の事業の情報展開について

連絡員について

帯状疱疹ワクチンについて

四季美谷温泉の活性化について

令和6年3月定例会議一般質問通告一覧表

令和6年3月6日～3月7日

質問順 質問者 質問内容

1

四季美谷温泉の今後について

住宅用火災警報器の設置義務化に伴う町内の現状と課題及び近年の火
災の発生状況と原因について。また、今後、火災警報器や消火器の設
置率を上げる有効策について。

田村　信幸議員

那賀町内小・中学校における避難訓練の状況並びに大規模災害に備え
る取り組みやタブレット端末を活用した緊急連絡網の整備について。

能登半島地震を受けて、「那賀町地域防災計画」の確認や今後の見直
し・改善点（特に避難所の運営・備蓄品の整備）について。



放課後子ども教室の状況と安全管理員について

（仮称）那賀町総合体育館内鷲敷図書室について

那賀町で暮らす人を直接支援する生活支援団体について

亀井　伸幸議員10

9 重　陵加　議員

米軍機の低空飛行問題について

はぐくみ医療費助成と０～２歳児の保育料を中心に、令和6年の子育
て支援策について

防災や避難において女性の置かれている現状について

女性の生理用品の配布事業と防災備蓄活用について

8 新居　敏弘議員

大規模地震対策について

避難所の生活の質向上について

国保税率の改定案について

子育て支援について


